



Galops d'attelage du 08 au 11/10/2025

Compte-rendu de Françoise

Alors voilà ...

Gérard me contacta pour me dire qu'il serait content que je participe à ce stage car il considérait que j'y avais ma place.

Je dois avouer que le fait de retrouver la bonne ambiance d'il y a deux ans lors du stage d'initiation était tentant !

Mais ce stage-ci avait pour but de « passer »des galops !!!

Que nenni, pas pour moi...

Le stage oui, ...les galops, non.

C'est donc en toute dilettante que je fis la connaissance de Béatrice et Roxane, venues elles pour les galops, et Yannick nouvel encadrant, en attendant de revoir avec grand plaisir Claudine et Laurent, armés de leurs patiente pédagogie et d'une débonnaire détermination.

Gérard, quant à lui, fidèle au poste nous fit l'accueil chaleureux dont il est accoutumé...mais de façon personnelle, me ressert le thème « des galops »...

En bref, connaissez-vous plus tête qu'un âne ? ... moi, oui ! 😊

De plus, nos chers encadrants sus-nommés y croyant aussi, j'étais piégé !

Je n'avais plus le choix, il me fallait tout apprendre en quatre jours. 😢

Le challenge était lancé, et mon seul allié était ASTRO !

Pas trop vite, pas trop fort, nous étions d'accord 🤝 😂

Et quelle ne fut pas la surprise du samedi quand Monsieur le juge François EVRARD, m'octroyait dans sa grande mansuétude « galops 3 » !!!

Ou comment rajouter une surprise au plaisir ! 😊

Alors, merci à tous, et merci à ASTRO .

